



はちもうだより

令和7年度
5月30日発行
第2号



初夏を迎える季節となり、明日はいよいよ子どもたちが楽しみにしている運動会です！毎年恒例の親子競技に加えて、新たに「保護者」対「職員」による特別競技を企画しております。子どもも大人も存分に体を動かしながら、みんなで楽しい運動会にしましょう！ご家族などお誘い合わせの上、たくさんのご来場をお待ちしております。頑張る子どもたちへのご声援、どうぞよろしくお願いたします！

入学・進級を祝う会

4月14日（月）進級・転入を祝う会が行われました。今年度中学部に入学した5名と新任の先生方の紹介、小・中学部9名全員による今年度頑張りたいことの発表がありました。また、小学部児童による司会、在校生で行った会場の飾り付けなど、盲学校全員が協力した温かい会となりました。

今年の目標発表！



ゲームも
白熱！

交通安全教室



4月15日（火）交通安全教室が行われました。今年も八戸警察署生活安全課の方々を迎え、道路を歩くときに気を付けることや約束などについてお話をいただきました。また、実際に学校周辺を歩きながら歩行練習も行い、目や耳を使いながら歩くことに加えて、心も働かせながら歩くことの大切さを教えていただきました。交通ルールを守りながら安全を心掛けていきましょう！



交通ルールを守って歩きましょう！



生徒会役員 決定！

中学部では、生徒会発足に向けて立ち合い演説会や投票が行われました。会長、副会長、書記の3名が当選し、校長先生から認証書を受け取りました。今年度一年間の活躍を期待しています！



会長 2年 小笠原 孝太 さん
副会長 1年 渡辺 桃李 さん
書記 1年 吉田 理人 さん



(株)キザキ様による 白杖寄贈 贈呈式

4月22日(火)長野県にある(株)キザキ様より子ども用白杖3本を寄贈いただきました。全国67校ある盲学校・視覚支援学校の中で本校への寄贈は53番目。実際に白杖を手にした子どもたちは、「持ちやすい」「使いやすい」と感想を話していました。



PTA 合同奉仕作業

5月23日(金)盲聾 PTA 合同奉仕作業が行われました。今回は、運動会で使用するパイプ椅子を拭いていただいたり、得点板の装飾で花飾りを作っていただいたりしました。参加して下さった保護者の皆様、子どもたちのためにありがとうございました！



寄宿舎から

新年度が始まり、2ヶ月が経ちました。舎生は、寄宿舎での生活にも慣れ、みんな元気に過ごしています。今回は、普段の生活の様子を写真で紹介します。



お知らせ

6/23(月)は、誕生会を行います！

令和7年度 6月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 振替休業日 (運動会)	3 (中)夏服完全 移行 歯みがき週間 ~10日	4 浮世絵鑑賞教 室(小6-1、中 1-1)市美術館	5 眼科検診	6 (小)クラブ活動 (中)校内弁論大 会リハーサル 尿検査③	7
8	9 女子体重測定	10 (中)校内弁論 大会 あいさつ運動 ~12日 (舎)避難訓練	11 男子体重測定	12 (中)部活動	13 (小)クラブ活動	14
15	16	17 移動図書館	18	19 小学部朝会 (中)部活動	20 いじめアンケー ト~27日 (小)クラブ活動	21
22 むつぼし 青年学級	23 (舎)誕生会	24	25	26 (中)部活動	27 (小)種差小との 交流(種差漁港)	28
29	30 CS参観週間 ~7/18	<お知らせ> 7/10(木)青森県特別支援学校総合スポー ツ大会(青森市) 中学部生徒全員がバスで出掛けます。				